Mitchell Sharp, est heureux d'annoncer que l'honorable sénateur Paul Martin a accepté de diriger une mission spéciale du Canada dans les pays antillais du Commonwealth. Dans son message du 23 juin au Conseil des ministres de l'Association de libre échange des pays antillais (CARIFTA) réuni à Georgetown en Guyane, le premier ministre Trudeau a fait part de l'intention du Canada d'envoyer une mission dans cette région. Il a aussi fait savoir que le Canada était prêt à prolonger, pendant l'année 1970, la réduction tarifaire de 29 cents les cent livres de sucre brut qu'il achète aux pays antillais du Commonwealth. La mission consultera les divers pays sur le maintien de cette remise, sur la mise sur pied d'un fonds spécial de 5 millions de dollars en vue du développement agricole régional et sur d'autres questions d'intérêt commun.

La date du départ et le programme de visites de la mission seront fixés après consultation des divers gouvernements intéressés.